

SUMMARY

PENDISTRIBUSIAN BERKAS REKAM MEDIS PASIEN RAWAT JALAN DALAM UPAYA PENINGKATKAN PELAYANAN KESEHATAN DI RUMAH SAKIT SUKMUL JAKARTA UTARA

Created by FAJRIANTO SAPUTRO

Subject : PENDISTRIBUSIAN BERKAS REKAM MEDIS PASIEN RAWAT JALAN
Subject Alt : PENDISTRIBUSIAN BERKAS REKAM MEDIS PASIEN RAWAT JALAN
Keyword : PENDISTRIBUSIAN BERKAS REKAM MEDIS; PASIEN RAWAT JALAN;

Description :

Tujuan penulisan ini secara umum adalah untuk mengetahui gambaran umum pelaksanaan pendistribusian berkas rekam medis rawat jalan di Rumah Sakit Sukmul Sisma Medika. Sedangkan secara khusus untuk mendapatkan gambaran tentang pendistribusian berkas rekam medis, mengidentifikasi faktor-faktor penyebab kesalahan pendistribusian berkas rekam medis dan untuk mengidentifikasi sumber daya manusia dalam pendistribusian berkas rekam medis.

Penulisan studi kasus ini menggunakan metode studi kasus dengan cara observasi langsung dan wawancara dengan petugas pendistribusian berkas rekam medis. Dari hasil penulisan diharapkan bahwa kesalahan pendistribusian berkas rekam medis dapat dihindarkan untuk memberikan pelayanan kesehatan kepada pasien secara cepat dan tepat. Berdasarkan hasil penelitian masih adanya kesalahan dalam pendistribusian berkas rekam medisnya tidak berada poliklinik yang dituju. Hal ini akan menghambat pelayanan kesehatan kepada pasien.

iv

􀀃

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa kesalahan dalam pendistribusian berkas rekam medis disebabkan oleh kelalaian atau kesalahan petugas pendaftaran dalam menuliskan nomor kamar poliklinik, kurangnya sarana sortir yang memadai, job description yang tidak dilakukan dengan baik oleh petugas dan tidak digunakannya tracer pada saat pengambilan berkas dari rak penyimpanan sehingga dapat disarankan perlu adanya pendekatan dan himbauan kepada petugas pendaftaran agar dalam penulisan nomor kamar poliklinik jelas dan nyata perlu rekam medis dan dilakukannya job description dengan baik oleh petugas.

Date Create : 21/12/2013
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2008- 36-023
Collection : 2008- 36-023

Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor